

Kia ora, kia pai to haerenga. Aroha matou kia koe.

Agnès **Duflon**, son épouse

Vincent, Eléonore et Anaïs, ses enfants

Anne **Schneider**, son ex-compagne

Jean-Daniel **Schneider**, son beau-frère

Maximilien **Knoll**, son filleul, et sa famille

Joël **Pot**, son parrain

Raquel **Martinez**, son amie

ainsi que les familles parentes et alliées et tout ses amis,

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Charles-Edouard DUFLON

survenu dans sa 54e année.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

Nos remerciements au personnel soignant de l'unité soins intensifs des HUG-Julliard.